

**ESTEPA****El académico Gómez Asencio recibirá la Medalla de Oro de su ciudad natal**

►El académico José Jesús Gómez Asencio será homenajeado con la Medalla de Oro de la ciudad de Estepa el próximo 31 de mayo, después de que el pleno del Ayuntamiento decidiese por unanimidad otorgar este reconocimiento a este estepeño de nacimiento. De esta forma, Gómez Asencio, miembro de la Real Academia Española (RAE) desde noviembre de 2015 y rector de la Universidad de Salamanca en 2009, se reencontrará con sus raíces tras marcharse de la localidad hace más de 40 años.